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〔提案事項〕 

 

 滝野地区約１５０戸はテレビの難視聴地区で共聴施設によりテレビを受信しているため、ケ

ーブルテレビで放送されている市からのお知らせや議会中継を見ることができない。 

 防災面を考えても、行政情報や緊急情報を得ることが大事と考える。 

ケーブルテレビ網の拡張について検討して欲しい。 

 

〔現況等〕 

 

８月末現在で、東山代町１３１世帯のほか波多津町３４８世帯の合計４７９世帯が地元で

「NHK共聴組合」や「自主共聴組合」を組織され、地上デジタルテレビを受信している。地

上デジタル放送の対応も国やNHKからの補助金等と組合の自主財源をもとに行われている。 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

 

 該当する東山代及び波多津町の区長または共聴組合の組合長と今後に向けて協議を行う。 

 NHK との大規模改修後５年間は使用する覚書や、国の補助金を活用して整備されたものに

ついては補助金の適正化に関する事項の制約があり、またケーブルテレビ事業者との話し合い

も必要なためすぐにケーブルテレビ網の整備とはいかない。 

 ケーブルテレビへの加入のためには現在の共聴組合の解散が必要で、そのためには現在の組

合員全員の同意が必要であり、まずは各区との協議を行い、その後、組合、ケーブルテレビ事

業者、市役所の３者で話し合っていく。 

 

 

〔対応状況・令和３年３月３１日現在 完了〕 

 

 波多津地区については、平成２８～２９年の伊万里市ケーブルテレビ基盤整備事業により、

中山サブセンターと各地区を繋ぐ幹線伝送路の工事が平成２９年度末にすべて完了した。早い

ところでは平成３０年の４月には接続工事が完了しており、また残りの世帯も令和３年度末ま

でには幹線伝送路と各家庭との接続工事が完了する予定であり、それにより随時行政情報等の

視聴が可能となる。 

 東山代地区については、インターネットの普及に伴い行政情報の受信が可能となっているこ

とから、ケーブルテレビ網の拡張については地元からの要望があれば協議検討を行う。 

 

 

 

 

 

 


